

ABANDERA AMLO A DELEGACIÓN DE MÉXICO EN TOKIO

EN LAS INSTALACIONES del CNAR, los representantes mexicanos en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 recibieron la bandera de México por parte del presidente de la República. Pág. 8



DIARIO **Contra** Réplica

www.contrareplica.mx

No. 721/ Año 02/ Martes 6 de julio de 2021. EJEMPLAR GRATUITO

PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

En México, ya no hay impunidad: AMLO

POR CLAUDIA BOLAÑOS

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró la detención de Luis Cárdenas Palomino, porque es muestra de que “ya no hay impunidad”. Durante la conferencia mañanera, el primer mandatario aseveró: “Era el segundo de García Luna, y tenía una investi-

gación abierta en la Fiscalía y se le detuvo, porque ya no hay impunidad y eso ayuda mucho. Por eso tengo la seguridad de que vamos a ir serenando al país y se va a seguir pacificando a México poco a poco”. Aseguró que además de esta investigación realizada por la Fiscalía General de la República (FGR), “vamos a continuar haciendo nuestro trabajo”, y dijo desconocer si Estados Unidos solicitó algún tipo

de información contra el ex jefe de la Policía Federal. La mañana de este lunes fue detenido Cárdenas Palomino, quien fungió como director de la Policía Regional durante el sexenio de Felipe Calderón, acusado del delito de tortura. La orden de aprehensión fue librada el 24 de septiembre del año pasado por el juzgado decimosegundo de distrito de procesos penales federales. Pág. 4



POR LLUVIAS, SE VUELVE A INUNDAR ATIZAPÁN

UNA FUERTE TORMENTA ELÉCTRICA acompañada con granizo ocasionó el caos en el municipio mexiquense, luego de que varios vehículos fueran arrastrados por el nivel de agua. Pág. 10



LÓPEZ OBRADOR ‘DESTAPA’ A PRESIDENCIABLES

EL MANDATARIO indicó que hay candidatos dentro de su gabinete; Monreal revira, “no es momento de hablar de sucesores”. Pág. 5

CAE RECAUDACIÓN DE IMPUESTOS EN MUNICIPIOS

Derivado de la pandemia, los ingresos percibidos por las alcaldías han disminuido, por lo que el edil de Neza, Juan Hugo de la Rosa, manifestó que se requiere de la Federación el aumento de participaciones a los gobiernos locales. A su vez, el presidente municipal electo, Adolfo Cerqueda, se pronunció por sensibilizar a la población en cumplir con los pagos de agua y predio para mejorar los servicios. Pág. 6

DETENIDAS, INVERSIONES EN SECTOR ENERGÉTICO: COPARMEX

EL PRESIDENTE del organismo José Medina Mora aseguró que los inversionistas esperan la resolución de la SCJN sobre las reformas a la Ley de Hidrocarburos. Pág. 12

OPEP APLAZA REUNIÓN SOBRE CUOTAS DE PETRÓLEO

LOS 23 PAÍSES MIEMBRO de la organización retrasaron la reunión destinada para fijar un nivel de equilibrio en la producción de petróleo para el mes de agosto. Pág. 14